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O 
município do Rio de 
Janeiro recebeu, na 
noite da última se-
gunda-feira, quase 

100 mil doses da vacina da Pfi-
zer. A entrega aconteceu no ae-
roporto do Galeão e foi armaze-
nada em um instituto do governo 
do Rio.

Segundo a Secretaria Munici-
pal de Saúde (SMS), o imunizante 
será destinado preferencialmente 
para pessoas com comorbidades, 
incluindo gestantes e puérperas 
com comorbidades e que apresen-
tem laudo com indicação médica e 
assinem termo de consentimento 
para vacinação. 

Ontem mesmo os imunizantes 
foram entregues à prefeitura que 
já irá começar a aplicar em cerca 
de 250 pontos de vacinação. O 
estoque deve durar no máximo 
até quinta-feira.

Reprodução

Doses devem durar até quinta-feira 

O senador Humberto Costa (PT-
PE) anunciou na abertura da sessão 
da CPI da Covid, ontem, um requeri-
mento para que o ministro da Saúde, 
Marcelo Queiroga, seja reconvocado 
para prestar depoimento. Costa, que é 
integrante da CPI, disse que o reque-
rimento é assinado por ele e pelo 
senador Rogério Carvalho (PT-SE), 
suplente na comissão.

Costa justifi cou que a reconvoca-
ção deQueiroga é necessária porque o 
ministro, na opinião do senador, não 
respondeu as perguntas que lhe foram 
feitas no depoimento da semana pas-
sada. O requerimento ainda precisa 
ser aprovado pela comissão.

“Na minha avaliação, ele [Quei-
roga] omitiu uma série de informações 
sensíveis ao nosso colegiado. Alegou 

que estava há muito pouco tempo no 
ministério, mas aparentemente não 
estudou diversas questões que deve-
ria ter conhecimento”, afi rmou Costa.

O senador disse também que 
Queiroga não respondeu satisfato-
riamente sobre o uso da cloroquina. 
O remédio é defendido pelo presi-
dente Jair Bolsonaro, mas não tem 
efi cácia contra a Covid, de acordo 
com estudos científi cos.

Costa também afi rmou que Quei-
roga alegou não ter conhecimento 
de distribuição de cloroquina pelo 
governo federal a estados e municípios. 
O senador listou reportagens de jor-
nais que dão conta de que houve distri-
buição já na gestão do atual ministro.

Para o presidente da CPI, Omar 
Aziz (PSD-AM), o depoimento de 

Queiroga refl ete o fato de o ministro 
não concordar com parte do governo 
federal.

O vice-líder do governo Marcos 

Rogério (DEM-RO) reagiu à possi-
bilidade de reconvocação de Quei-
roga. Diz que parece haver “um 
movimento muito claro por parte 

da oposição de focar a investigação 
no governo federal e numa tentativa 
muito clara de blindagem de prefei-
tos e governadores.”

O senador disse também 
que Queiroga não respondeu 
satisfatoriamente sobre 
o uso da cloroquina

Reprodução

O IPCA (Índice de Preços 
ao Consumidor Amplo), a infl a-
ção ofi cial no país, desacelerou 
a 0,31% em abril, após fechar 
em 0,93% em março. O princi-
pal impacto no índice coube aos 
medicamentos, com alta de 2,69% 
nos produtos farmacêuticos.

No mesmo mês de 2020, a 
variação do IPCA havia fi cado 
em - 0,31%. O indicador acumula 
alta de 2,37% no ano e de 6,76% 
em 12 meses, acima dos 5,2% 
observados nos 12 meses ime-
diatamente anteriores e acima 
do teto da meta estabelecida para 
este ano.

A meta de infl ação para este 
ano é de 3,75%, com margem de 
tolerância de 1,5 ponto para mais 

ou para menos, ou seja, podendo 
variar entre 2,25% e 5,25%.

Os dados foram divulgados 
ontem pelo IBGE (Instituto Bra-
sileiro de Geografia e Estatís-
tica) e se referem às famílias com 
rendimento de um a 40 salários 
mínimos.

Medicamentos puxam alta
Se nos últimos meses o com-

bustível impulsionou a infl ação, 
em abril este papel coube ao 
grupo de saúde e cuidados pes-
soais, com de 1,19%. A principal 
infl uência foi o aumento dos pre-
ços dos produtos farmacêuticos, 
com alta de 2,69% e impacto de 
0,09 p.p. no índice geral.

A maior variação nos produ-
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A Secretaria Municipal de Saúde 
(SMS) do Rio informou que enviou 
uma nota técnica ao Ministério 
Público Estadual para justifi car a 
importância da vacinação de pro-
fi ssionais de educação, segurança 
pública, motoristas e cobradores 
de ônibus, transporte escolar e ser-
viços de limpeza urbana. A pasta 
esclareceu ainda que a imunização 
está suspensa seguindo decisão do 
ministro Ricardo Lewandoski, do 
Supremo Tribunal Federal (STF).

De acordo com a decisão de 
Lewandoski, apenas agentes de 
segurança que atuam diretamente 
no combate à pandemia podem se 

vacinar. O magistrado atendeu um 
pedido da Defensoria Pública do 
estado, que contestou um decreto 
do governador Cláudio Castro, que 
estabelecia os dois grupos priori-
tários.

Dessa forma, o calendário só vai 
manter a imunização para os gru-
pos prioritários previstos na 6ª edi-
ção do Plano Nacional de Opera-
cionalização da Vacinação contra 
a Covid-19, sendo eles gestantes e 
puérperas com comorbidades, pes-
soas com síndrome de Down e doen-
tes renais crônicos dependentes de 
diálise. Todos eles devem ter idades 
a partir dos 18 anos.

tos farmacêuticos veio dos remé-
dios anti-infecciosos e antibió-
ticos, com 5,20%. Além disso, 
houve alta também nos produ-
tos de higiene pessoal (0,99%), 
como perfumes (3,67%), artigos 
de maquiagem (3,07%), papel 
higiênico (2,90%) e produtos para 
cabelo (1,21%).

O principal impacto no índice 
coube aos medicamentos, 
com alta de 2,69% nos 
produtos farmacêuticos
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Decisão saiu em nota 
emitida pela agência
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O ministro da Economia, Paulo 
Guedes, classifi cou como bastante 
moderada a proposta do governo de 
reforma administrativa, em audiência 
pública, ontem, na Comissão de Cons-
tituição e Justiça (CCJ) da Câmara dos 
Deputados, para debater o tema. Cabe 
ao colegiado determinar se o texto fere 
ou não os princípios constitucionais.

“Calibramos e moderamos bastante, 
exatamente conversando com parla-
mentares, trocando ideias, recebendo 
críticas. Temos um grande desafi o de 
transformação do Estado brasileiro”, 
afi rmou.

A Proposta de Emenda à Consti-
tuição (PEC) 32/20, encaminhada ao 
Congresso em setembro do ano pas-
sado, estabelece cinco novos tipos de 
vínculos para os novos servidores.

Pela proposta, apenas as carreiras 
típicas de Estado terão a garantia de 
estabilidade no cargo após um perí-
odo de experiência, mas também vai 
permitir ingresso por seleção simpli-
fi cada para alguns vínculos, inclusive 
com a previsão de contrato por prazo 
determinado.

O texto mantém a previsão de rea-
lização de concursos para cargos per-
manentes fora das carreiras típicas 
de Estado, mas diz que haverá uma 
segunda etapa de “vínculo de experi-
ência”, e que a investidura acontecerá 
para os mais bem avaliados ao fi nal do 
período, dentro do quantitativo previsto 
no edital do concurso público.

A proposta permite ainda ao pre-
sidente da República extinguir órgãos 
públicos por meio de decreto, e estabe-
lece que a União poderá instituir nor-
mas sobre gestão de pessoas, política 
remuneratória e de benefícios, além de 
progressão funcional.

O texto da reforma permite ao Legis-
lativo poder editar normas gerais para 
delegar a particulares atividades exer-
cidas pelo poder público.

Aos deputados, Guedes reafi rmou 
que a reforma administrativa não afe-
tará os atuais servidores e que o ponto 
central é a transformação do Estado 
brasileiro.

“A reforma não atinge os direitos 
adquiridos, ela visa à qualidade do ser-
viço público. Tudo que é necessário para 
o bom desempenho do funcionalismo 
será preservado”, garantiu Guedes.

Defesa
O deputado Gilson Marques (Novo-

-RS), um dos autores do requerimento 
para a audiência pública, defendeu a 
proposta do governo, afi rmando que 
o funcionalismo não se paga nos atu-
ais moldes.

“O serviço público, assim como 
qualquer produto, precisa caber no 
bolso do consumidor. Infelizmente, o 
Estado tem o poder de impor que o ser-
viço seja consumido pelo consumidor 
que paga a conta contra a sua vontade, 
e esses serviços no país são excessiva-
mente caros”, disse.

Já os deputados da oposição critica-
ram a proposta, classifi cando-a como 
inconstitucional por “ferir cláusulas 
pétreas”. 

O deputado Leo de Brito (PT-AC) 
disse que a proposta vai afetar os atu-
ais servidores, ao dar poderes ao presi-
dente para reformular as carreiras, e fez 
críticas às afi rmações de que a maioria 
dos servidores ganham supersalários.

Brito disse que o texto não se 
debruça sobre a parte do funcionalismo 
que ganha os maiores salários, como 
magistrados, integrantes do Ministério 
Público e ofi ciais das Forças Armadas. 
Ele lembrou ainda que a maior parte 
do funcionalismo recebe pouco mais 
de R$ 2 mil.

“Às vezes os servidores têm que 
complementar os seus salários, fazendo 
[serviço de] Uber, por exemplo. Mas 
não vemos o mesmo espírito de mexer 
na reforma com o magistrado”, disse.

O deputado Gervásio Maia (PSB-
-PB) disse que a reforma afeta compe-
tências de outros Poderes, a exemplo 
do Poder Legislativo, ao permitir que o 
presidente da República possa extinguir 
órgãos e ministérios por meio de decreto.

“Está no texto da PEC de que o 
Legislativo não vai mais tratar sobre a 
estrutura inerente aos servidores públi-
cos, podendo o presidente da Repú-
blica, com superpoderes, extinguir 
órgãos como o Ibama e ministérios, e 
isso não vai mais passar pela casa do 
povo”, alertou.

Ministro da Economia falou em 
audiência pública na CCJ da Câmara

Reprodução

Divulgação

Trabalhadores informais e 
inscritos no Cadastro Único 
para Programas Sociais do 
Governo Federal (CadÚ-
nico) nascidos em agosto 
já podem sacar a primeira 
parcela do auxílio emergen-
cial 2021. O dinheiro havia 
sido depositado nas contas 
poupança digitais da Caixa 
Econômica Federal em 22 
de abril.  

Os recursos também 
poderão ser transferidos 
para uma conta corrente, 
sem custos para o usuá-
rio. Até agora, o dinheiro 
podia ser movimentado ape-
nas por meio do aplicativo 
Caixa Tem, que permite o 
pagamento de contas domés-
ticas (água, luz, telefone e 
gás), de boletos, compras 
em lojas virtuais ou com-
pras com o código QR (ver-
são avançada do código de 
barras) em maquininhas de 
estabelecimentos parceiros.

Em caso de dúvidas, a 

central telefônica 111 da 
Caixa funciona de segunda 
a domingo, das 7h às 22h. 
Além disso, o beneficiário 
pode consultar o site auxi-
lio.caixa.gov.br.

O auxílio emergencial foi 
criado em abril do ano pas-
sado pelo governo federal 
para atender pessoas vulne-
ráveis afetadas pela pande-
mia de covid-19. Ele foi pago 
em cinco parcelas de R$ 600 
ou R$ 1,2 mil para mães che-
fes de família monoparental 
e, depois, estendido até 31 
de dezembro de 2020 em até 
quatro parcelas de R$ 300 ou 
R$ 600 cada.

Neste ano, a nova rodada 
de pagamentos, durante qua-
tro meses, prevê parcelas 
de R$ 150 a R$ 375, depen-
dendo do perfil: as famílias, 
em geral, recebem R$ 250; a 
família monoparental, che-
fiada por uma mulher, recebe 
R$ 375; e pessoas que moram 
sozinhas recebem R$ 150.
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A 
Agência Nacio-
nal de Vigilância 
Sanitária (An-
visa) recomen-

dou a suspensão imediata 
do uso da vacina contra a 
covid-19 da AstraZeneca/
Fiocruz para mulheres ges-
tantes. A orientação está em 
Nota Técnica emitida pela 
agência.  

A orientação da Anvisa 
é que a indicação da bula 
da vacina AstraZeneca 
seja seguida pelo Programa 
Nacional de Imunização 
(PNI). A decisão é resultado 
do monitoramento de even-
tos adversos feito de forma 
constante sobre as vacinas 

contra a covid-19 em uso no 
país.

“O uso off label de vaci-
nas, ou seja, em situações 
não previstas na bula, só deve 
ser feito mediante avaliação 
individual por um profissio-
nal de saúde que considere os 
riscos e benefícios da vacina 
para a paciente. A bula atual 
da vacina contra a covid-19 
da AstraZeneca não reco-
menda o uso da vacina sem 
orientação médica”, ressal-
tou a Anvisa.

A vacina vinha sendo 
usada em gestantes com 
comorbidades. Agora, só 
podem ser aplicadas nas grá-
vidas a Coronavac e a Pfizer.

Parcela havia sido 
depositada em 22 de abril



� ��������	
��������������	
����������	��������������	

Reprodução


����������������������������������������
���������������������� �����!��"��

O 
procurador geral 
de Justiça, Lucia-
no Mattos, anun-
ciou na manhã de 

ontem a criação de uma força-
-tarefa para investigar a ope-
ração na Favela do Jacarezi-
nho, na Zona Norte do Rio, 
que terminou com 28 mortos, 
entre eles um policial civil. 
Mattos afi rmou que foi feita 
essa opção pela complexidade 
do caso.  Uma decisão do Su-
premo Tribunal Federal (STF) 
havia suspendido as operações 
policias, exceto em casos ex-
cepcionais.

Durante a coletiva de 
imprensa, o procurador-geral 
e o promotor André Cardoso, 
responsável pela força-tarefa, 
evitaram comentar as denún-
cias de execução e exces-
sos que podem ter ocorrido 
durante a operação, sob a jus-
tifi cativa de que a investiga-
ção do MP ainda é “embrioná-
ria”. Os membros do MP tam-
bém não apresentaram quais-
quer conclusões dos exames 
de necrópsia, acompanhados 
na sexta-feira por um perito do 

órgão. Mattos e Cardoso afi r-
maram que aguardam a con-
clusão dos laudos.

Ao ser questionado se o 
MP requisitaria a perícia nas 
armas usadas na operação, 
André afi rmou que essa hipó-
tese está sob análise, mas des-
cartou que todo armamento 
usado pela polícia passe por 
perícia. Ele ressaltou que não 
há necessidade de periciar 
armas que tenham sido usa-
das por policiais que se man-
tiverem apenas no entorno do 
Jacarezinho, por exemplo, sem 
entrar na favela.

Pelo menos 26 dos 27 
mortos durante a operação 
já chegaram sem vida ao hos-
pital. De acordo com infor-
mações da secretaria munici-
pal de Saúde, só no Hospital 
municipal Souza Aguiar, no 
Centro do Rio, foram 20 pes-
soas que foram encaminhadas 
para o Instituto Médico Legal 
(IML), onde foram identifi -
cados. Outros cinco corpos 
foram levados ao CER Ilha. 
No Hospital Municipal Sal-
gado Filho, para onde o poli-

Durante a coletiva,  o promotor 
André Cardoso evitou comentar 
sobre denúncias de execução

cial André Frias foi socorrido 
ainda com vida, um homem 
também já chegou morto. Na 

última segunda-feira, Rodrigo 
Mondego, procurador de 
Direitos Humanos da OAB 

Rio, declarou que o fato de já 
chegarem mortos ao hospital 
indica que as cenas de crime 

foram desfeitas, o que impe-
diria a perícia nos locais com 
os corpos.
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Numa ação em conjunto, agen-
tes do 2º Departamento de Polícia 
de Área (DPA) e da Subsecretaria de 
Inteligência (SSI) prenderam o fora-
gido da Justiça Francisco da Cunha 
Crespo, de 64 anos. Ele é acusado do 
assassinato do delegado Edilson Cae-
tano, de 27 anos, ocorrido em 1994. 
Francisco estava no bairro de Campo 
Grande, na Zona Oeste do Rio, onde 
se escondia há mais de 20 anos, infor-
mou a delegada Carolina Salomão 
Albuqurque, diretora do 2º DPA. 

De acordo com a polícia, Francisco 
era associado à Scuderie Detetive Le 
Cocq, grupo de extermínio com envol-
vimento em atividades paramilitares 
e com o crime organizado. Ele res-
ponde pelo homicídio do delegado, 
ocorrido em 3 de julho, em Vila Velha, 
no Espiríto Santos. O processo é da 
4ª Vara Criminal do Tribunal de Jus-
tiça daquele estado.

Francisco estava no bairro de Campo 
Grande, na Zona Oeste do Rio

Reprodução
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Policiais civis da 66ª 
DP (Piabetá) deflagraram, 
ontem, a “Operação Mercado 
Clandestino” para reprimir 
o roubo, furto e receptação 
qualificada de telefones celu-
lares em Magé e em outros 
municípios da Baixada Flu-
minense. Na casa de um dos 
integrantes da quadrilha, 
no bairro Mauá, os agentes 
apreenderam diversos apa-
relhos.

De acordo com a Civil, 
a operação teve início em 
janeiro deste ano, quando 
uma vítima teve seu apare-
lho roubado e verificou dias 
depois que o mesmo estava 
sendo comercializado em 
redes sociais de lojas de 
marketplace da região. Os 
agentes realizaram diligên-
cias e recuperaram o celular 
após marcar encontro com a 

vendedora, que foi abordada 
pelos policiais civis.

Já com o telefone, a 
equipe da 66ª DP realizou 
de investigação para iden-
tificar os receptadores e 
desmontar o esquema cri-
minoso. Os agentes verifi-
caram que os receptadores 
comercializavam os apare-
lhos em canais de market-
place nas redes sociais e por 
meio de grupos de aplicati-
vos de mensagens em Magé 
e municípios vizinhos.

Os criminosos também 
mantinham um ponto de 
venda para comercialização 
de celulares no comércio da 
Uruguaiana, no Centro do 
Rio de Janeiro. Os indicia-
dos já possuem passagens 
pelos crimes de estelionato 
e furto de aparelhos telefô-
nicos.
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Trabalho foi feito por 
agentes de Piabetá

Uma manifestação de 
mulheres contra feminicídios, 
ocorrida na última segunda-
-feira, em frente à delegacia de 
Paraty, na Costa Verde do Rio, 
terminou de forma violenta. 
Um policial deu dois tiros de 
fuzil no chão, aparentemente 
para dispersar o grupo. Nin-
guém fi cou ferido. A Polícia 
Civil informou que instaurou 

um procedimento para apurar 
a conduta do agente.

Relatos feitos em redes 
sociais indicam que o pro-
testo era pacífi co e que havia 
crianças participando dele. 
Uma das manifestantes con-
tou que um dos tiros foi dis-
parado a menos de um metro 
de onde ela estava colando 
um cartaz.

Mulheres faziam manifestação 
contra feminicídio
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F
oi sepultado ontem, 
no cemitério muni-
cipal de Engenhei-
ro Pedreira, em Ja-

peri, na Baixada Fluminense, 
o corpo do professor Robson 
da Silva Gomes, de 67 anos. 
Ele foi morto a tiros durante 
um assalto dentro do Centro 
de Ensino Nova Opção, esco-
la da qual era dono e diretor, 
em Japeri. O crime ocorreu no 
início da manhã de segunda-
-feira, quando ainda não ha-
via alunos no local. Segundo 

relatos, dois homens chega-
ram ao colégio em uma moto. 
Um deles entrou, anunciou o 
assalto e em seguida matou 
a vítima.

Um funcionário que não 
quis se identifi car informou 
que Robson havia acabado 
de chegar à unidade. Ele des-
creveu o diretor como uma 
pessoa querida por todos. 
Após o crime, as atividades 
foram suspensas, e as por-
tas fechadas devido ao grande 
número de curiosos que foram 

ao local.
Em nota, a Polícia Mili-

tar informou que foi acio-
nada para uma ocorrência de 
tiros na Rua Alcebíadas Alves 
de Aguiar e agentes do 24º 
BPM (Queimados) compare-
ceram ao local, constatando a 
morte da vítima. O lugar foi 
isolado, e agentes da Delega-
cia de Homicidios da Baixada 
Fluminense realizaram a perí-
cia. Inicialmente o caso está 
sendo tratado como latrocí-
nio, roubo seguido de morte.

Reprodução

No momento da ação dos 
criminosos não havia alunos
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Uma operação da Delegacia de 
Homicídios da Capital (DHC), rea-
lizada ontem, contra suspeitos de 
envolvimento com a milícia, conta-
bilizou, pelo menos, sete presos, no 
bairro de Del Castilho, Zona Norte 
do Rio. Durante a ação, três pistolas, 
munições, celulares e anotações da 
organização criminosa foram apre-
endidas. A quadrilha é chefi ada pelo 
miliciano Marcos Antônio Figuei-
redo Martins, conhecido como ‘Mar-
quinho Catiri’.

Cerca de 150 agentes foram mobi-
lizados para cumprir quatro manda-
dos de prisão preventiva e 21 de busca 
e apreensão em endereços da Zona 
Norte e de Duque de Caxias, na Bai-
xada Fluminense. “Todo esse mate-
rial será levado à analise pela perícia 
e será importante para novas inves-
tigações e identifi cação de compar-
sas desses criminosos”, explicou o 
delegado Moises Santana, da DHC.

As investigações começaram após 
a abertura de um inquérito que apu-
rava o homicídio do miliciano Gui-
lherme Bahia dos Santos, cometido 

Arma e anotações do 
bando foram apreendidas

Reprodução

Reprodução

Divulgação

Partiu de um traficante 
o tiro que matou a funcio-
nária de casa lotérica Jana-
ína dos Santos Peres, de 39 
anos. A afirmação é da Polí-
cia Civil: segundo investiga-
dores, ele manuseava uma 
arma, ao lado de outros cri-
minosos, quando ocorreu o 
disparo. O caso ocorreu na 
noite de domingo em São 
Gonçalo - ela estava tão feliz 
com o passeio que havia feito 
com os dois filhos que deci-
diu ir à igreja que frequen-
tava para agradecer a Deus 
pelo Dia das Mães. Quando 
voltava para casa, no bairro 
Santa Isabel, foi alvejada.

Na última segunda-feira  
Janaína não resistiu ao feri-
mento. Ela morreu no Hospi-

tal Estadual Alberto Torres, 
onde chegou a ser subme-
tida a uma cirurgia. Segundo 
a polícia, um traficante que 
mexia numa arma foi o res-
ponsável pelo disparo.

O caso está sendo apu-
rado pela Delegacia de Homi-
cídios de Niterói, São Gon-
çalo e Itaboraí. Segundo 
investigadores, Janaína levou 
o tiro em uma rua do bairro 
Amendoeira. O autor do dis-
paro ainda não foi identifi-
cado.

Janaína havia ido à igreja 
de motocicleta. Estava na 
garupa quando foi bale-
ada. Seu filho de 13 anos 
pilotava e, de acordo com 
a família, ficou em estado 
de choque.
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Janaína dos Santos 
Peres foi atingida 
no Dia das Mães

Um homem foi preso na 
tarde da última segunda-
-feira, em Angra dos Reis, 
acusado de estuprar um 
menino de 9 anos. De acordo 
com informações da Polícia 
Civil, ele seria vizinho da 
avó criança. Ainda segundo 
a polícia, o caso teria acon-
tecido em 2019.

Segundo o delegado Vil-
son de Almeida, títular da 
166ªDP (Angra dos Reis), 

o homem teria ameaçado  o 
menor para conseguir realizar 
o ato sexual. Ainda segundo 
o policial, ele é suspeito de 
cometer outros estupros.

O suspeito foi preso por 
agentes da delegacia. Eles 
teriam seguido para a casa 
do acusado, na Travessa 
Maria Dolores, em Monsu-
aba, e cercaram o local. Ele 
foi preso e encaminhado à 
delegacia.

Crime ocorreu 
em 2019

em Duque de Caxias, em janeiro de 
2020.  Os agentes perceberam que 
os indiciados pelo assassinato for-
mavam uma organização criminosa 
estruturalmente ordenada e carac-
terizada pela divisão de tarefas para 
obter, direta ou indiretamente, lucro 
através da prática de diversos crimes.

De acordo com a Polícia Civil, o 
grupo atua por meio de extorsão, ame-
aça, prestação e exploração de ser-

viços de gatonet, mototáxi e segu-
rança nas regiões de Saracuruna, em 
Caxias, e na comunidade Fernão Car-
dim, em Del Castilho, na Zona Norte 
do Rio. Durante a operação, além da 
retirada de ‘gatonets’ dos postes, os 
agentes também se encarregaram de 
retirar câmeras utilizadas pela milícia 
para fazer o monitoramento do inte-
rior de uma das comunidades de Del 
Castilho, a Comunidade do Guarda.
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ma multidão se 
aglomerou em 
Campos dos 
Goytacazes, no 

Norte Fluminense, na fren-
te do Restaurante do Povo 
Romilton Bárbara que foi 
reinaugurado na manhã da 
última sexta-feira (7). Com 
a reabertura, o restaurante 
vai distribuir 1.500 refeições 
diárias gratuitamente para 
famílias campistas.

O restaurante foi fechado 
em 2017 pela gestão muni-
cipal anterior. Na época, o 
município informou que o 
então prefeito pretendia bus-
car parcerias público-priva-
das para dar continuidade 
ao projeto, o que não acon-
teceu. No restaurante, eram 
ofertadas refeições com pre-
ços populares a R$ 1.

Agora, o restaurante 
foi reinaugurado pela Pre-
feitura em parceria com o 

Governo do Estado. A par-
ceria vai possibilitar a oferta 
de 1.500 refeições gratuitas 
por dia, incluindo os finais 
de semana, a partir do Pro-
grama RJ Alimenta. Neste 
primeiro momento serão 
distribuídas quentinhas de 
almoço, além do café da 
manhã e também jantar.

A expectativa foi tanta 
que campistas cruzaram a 
cidade, em meio à pande-
mia, e se espremeram na fila. 
Antes das 6h da manhã a 
procura já era grande. São 
famílias que enfrentam difi-
culdades durante a pande-
mia.

A solenidade de abertura 
contou com a presença do 
Governador do Estado do 
Rio, Cláudio Castro, do pre-
feito Wladimir Garotinho, 
dos ex-governadores Rosi-
nha e Anthony Garotinho, 
entre outras autoridades.

Reprodução

O restaurante vai distribuir 1.500 
refeições diárias gratuitamente

O estado do Rio de Janeiro 
permaneceu na zona de risco 
moderado (bandeira laranja) 
para transmissão da covid-
19, segundo a 29ª edição 
do Mapa de Risco da Secre-
taria de Estado de Saúde 
(SES). Apesar disso, conti-
nuam com risco alto (ban-
deira vermelha) a capital, a 
Baixada Fluminense, Baía 
da Ilha Grande, Região Ser-

rana e Noroeste Fluminense.
A análise compara a 

semana epidemiológica 16 
(18 a 24 de abril) com a 14 (4 
a 10 de abril) de 2021 e clas-
sifica na bandeira laranja as 
regiões Centro-Sul, Metro-
politana II (Leste Flumi-
nense), Litorânea, Norte e 
Médio Paraíba.

Cada bandeira representa 
um nível de risco e um con-

junto de recomendações 
de isolamento social, que 
variam entre as cores roxa 
(risco muito alto), vermelha 
(risco alto), laranja (risco 
moderado), amarela (risco 
baixo) e verde (risco muito 
baixo). A classificação con-
sidera um sistema de pontos 
que avalia a taxa de ocupa-
ção de leitos para covid-19, 
a previsão de esgotamento 

de leitos de UTI, a variação 
dos números de casos e óbi-
tos, o percentual de testes 
positivos para diagnóstico 
de covid-19.

Segundo a SES, o Rio de 
Janeiro teve queda de 31% no 
número de óbitos, e as inter-
nações por síndrome respi-
ratória aguda grave (SRAG) 
caíram 32% na comparação 
entre as semanas epidemio-

lógicas analisadas. As taxas 
de ocupação de leitos para 
covid-19 no estado, na sexta-
-feira (7), foram 85,6% para 
leitos de UTI e 61% para lei-
tos de enfermaria.

Nas regiões com ban-
deira laranja, o estado deter-
mina: a proibição de qual-
quer evento de aglomeração, 
conforme avaliação local; a 
adoção de distanciamento 

social no ambiente de tra-
balho, conforme avaliação 
local; avaliar a suspensão 
de atividades econômicas 
não essenciais, com limite 
de acesso e tempo de uso dos 
clientes, conforme o risco no 
território; avaliar a adequa-
ção de horários diferenciados 
nos setores econômicos para 
reduzir aglomeração nos sis-
temas de transporte público.
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A Prefeitura de Maricá divul-
gou, na tarde de segunda-feira, 
as novas regras de funciona-
mento para diversas atividades 
comerciais na cidade no âmbito 
do combate à pandemia do coro-
navírus. O novo decreto reduz 
as restrições por conta das medi-
das sanitárias adotadas contra a 
Covid-19 e substitui o decreto 
697/2021, de 3 de maio. Entre 
as principais mudanças estão, 
principalmente, a ampliação dos 
horários de funcionamento do 
comércio e academias.

O uso de casas de festas, 
eventos e sítios para eventos 
continua proibido, exceto ape-
nas para eventos e comemora-
ções familiares, como aniversá-
rios e casamentos. Todo evento 
deve impreterivelmente terminar 
até a 1h da manhã, sendo per-
mitida a duração máxima de 6 
horas por festa, por dia e local. 

De acordo com o novo 
decreto, continuam valendo 
no comércio a limitação de um 
cliente por atendente e de uma 

pessoa para cada 4m² do local 
de vendas, distância de 1,5 m 
entre as pessoas, a necessidade 
de organizar filas externas com 
a permanência de uma pessoa a 
cada um metro e meio, assegu-
rar que todo cliente higienize 
as mãos com álcool em gel 70%, 
utilizem máscaras e tenham a 
temperatura aferida na entrada. 
Continua proibida a experimen-
tação de roupas, calçados, aces-
sórios e afins e é exigida a lim-
peza periódica de produtos com 
álcool líquido 70%. O horário de 
funcionamento se dá entre 7h e 
18h. Shopping Centers e com-
plexos comerciais poderão fun-
cionar no horário compreendido 
entre 9h e 22h, com as mesmas 
regras aplicadas para o comér-
cio de rua.

Da mesma forma que no 
decreto 697, o novo termo legal 
mantém a proibição de apresen-
tação de música ao vivo e/ou 
eletrônica e/ou transmissão de 
eventos esportivos, assim como 
reprodução de qualquer música 
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Reprodução

por meio de equipamento eletrô-
nico e a venda de bebidas alcoó-
licas para pessoas em pé.

Quiosques poderão funcionar 
de forma presencial no horário 
compreendido entre 8h e 23h. 

Salões de beleza podem funcio-
nar no horário compreendido 
entre 8h às 0h, com atendimento 
exclusivamente por agenda-
mento com intervalo para higie-
nização dos equipamentos. Está 

mantida a proibição de utiliza-
ção das salas de espera.

Academias poderão funcionar 
no horário entre 5h e 23h com 
as regras de utilização comuns 
aos estabelecimentos comerciais. 

O novo decreto 
reduz as restrições
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ao Instituto Devolver, que possui mais de 
45 ONG´s parceiras no Brasil inteiro.

Em parceria com o Instituto Devolver, 
os shoppings brMalls do Rio de Janeiro 
vão desenvolver uma campanha solidária 
durante o mês de maio. 

No NorteShopping, até 20/05, os clien-
tes poderão doar cestas básicas digitais de 
R$ 52 via QR Codes espalhados pelos cor-
redores do empreendimento, site e mídias 
sociais do shopping. Também haverá pon-
tos físicos de coleta para doações de ces-
tas básicas no Espaço Cliente (piso L2 em 
frente à Leader) e no acesso ao Carrefour 
(L2). Todas as cestas doadas serão desti-
nadas ao Instituto Conselheiro Macedo 
Soares, que atende a 60 meninas de 04 a 
10 anos moradoras do Complexo do Lins, 
formado por 13 comunidades. As meni-
nas têm aula de teatro, capoeira, ecologia 
e contam com fonoaudióloga e psicóloga 
gratuitamente.  

No Shopping Tijuca, os clientes vão 
poder doar qualquer valor para o Instituto 
Devolver, através do QR presente no Espaço 
Viva, localizado no piso L2. Além disso, 
haverá um ponto físico para coleta de ali-
mentos não perecíveis no mesmo local, caso 
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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A Lua Nova entrando em Gêmeos favorece e ativa o seu poder 
de comunicação e o fl uxo da sua vida pode aumentar. Existe 
uma energia de curiosidade no ar. Portanto sua vontade de fazer 
coisas novas estão ativadas. Dia que poderá sair da rotina, vivendo 
novidades.
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A Lua Nova entrando em Gêmeos favorece os excessos, portanto, 
cuidado com eles: excesso de dúvidas, falação, dispersão... Para 
hoje, foque em ser multitarefa, mas não se percam pelo caminho.
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A Lua Nova entrando em Gêmeos favorece ainda mais a 
energia de Vênus que já está em Gêmeos. Momento de 
aproveitar os holofotes e se comunicar com maestria! Todos 
estão ouvindo o que vocês têm a dizer, aproveitem bem.
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A Lua Nova entrando em Gêmeos favorece a sua 
criatividade. Ótimo momento para lazer e fazer 
atividades que tragam bem-estar. Além disso, podem 
ter ótimas conversas com amigos queridos.
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A Lua Nova entrando em Gêmeos favorece a agitação! Dia cheio 
de notícias e resoluções. Mantenham a conexão positiva com as 
pessoas que trabalham com vocês, assim, vocês só ganham!
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A Lua Nova entrando em Gêmeos favorece as novas aventuras. A 
mente vai se desconectar um pouco hoje das atividades rotineiras. 
Vai valer a pena se desconectar um pouco das metas e objetivos 
planejados e se perder um pouco para descobrir coisas novas pelo 
caminho.
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A Lua Nova entrando em Gêmeos ajuda a purifi car mente e 
corpo de emoções tóxicas. Não fi quem pensando em problemas 
e situações negativas. Uma postura de leveza e de afetividade 
salvam esse dia.
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A Lua Nova entrando em Gêmeos favorece as relações. Perceba 
como é bom ter quem vocês amam por perto. Criem vínculos reais, 
com verdade e amor, só tendem a ganhar.
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A Lua Nova entrando em Gêmeos favorece a fl uidez, portanto, 
deixe esse dia fl uir, mesmo um pouco caótico, há nele uma 
magia única que só quem tiver o coração leve e amoroso 
poderá ver.

CÂNCER
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A Lua Nova entrando em Gêmeos desafi a você a não ser tão 
crítico, trazendo uma energia de leveza no ar. Ótimo dia para 
relaxar mais, assim, as tarefas desse dia acontecem de forma 
harmoniosa e o dia fl ui muito bem.
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A Lua Nova entrando em Gêmeos favorece o amor hoje. 
Aproveite essa energia para fortalecer os vínculos de afeto. 
Hoje, o dia também favorece atividades mais descontraídas 
e o lazer. Pode ser um bom dia para sair da rotina.
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A Lua Nova, entrando em Gêmeos, ativa as emoções e você 
pode se sentir muito emotivo e, ao mesmo tempo, sem foco, 
como se tudo chamasse sua atenção e sua mente fi casse 
pulando de galho em galho sem se fi xar em nada exatamente.
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 Divulgação

Campanha 
solidária acontece 
no mês de maio

Peça está disponível de forma 
gratuita no canal do YouTube

O Centro Cultural Light disponibiliza 
em seu canal no Youtube (@centrocultu-
rallight) e no site Espetáculos Online a peça 
“Quanta Energia”, conduzida pelos cien-
tistas malucos da Mad Science – empresa 
canadense líder mundial em entreteni-
mento educativo. O espetáculo, que dura 
60 minutos, é fruto da parceria da Light 
com a Kommitment Produções Artística e 
proporciona às crianças de todas as idades 
experiências divertidas que fazem refl etir 
sobre a energia elétrica e como ela chega 
nas nossas casas.

Por meio de experimentos, os especta-
dores vão conhecer curiosidades sobre a 
água e como esse elemento pode se trans-
formar em energia elétrica. O público vai 
descobrir ainda o que é e como funciona 
uma hidrelétrica e como é possível preser-
var a porção de água potável que existe em 
nosso planeta.  Na peça são apresentadas 
as experiências da “Bobina de Tesla” e as 
“Bolas de Plasma”, onde o público poderá 
observar a formação de raios da eletrici-
dade por meio de objetos que são condu-

tores e isolantes.
“A energia elétrica está na nossa vida o 

tempo todo, desde que nascemos, mas é tão 
automático que não percebemos o quanto 
ela é importante e o quanto, muitas vezes, 
a desperdiçamos. O Quanta Energia traz 
essa refl exão, de forma divertida, educando 
a criança e toda a família para o uso cons-
ciente da energia elétrica”, declara Estela 

Alves, especialista de Marketing da Light.

Serviço:
Espetáculo “Quanta Energia!”
Duração: 60 minutos
Classifi cação: Livre
Gratuito
Youtube do Centro Cultural Light: (@

centroculturallight)

Reprodução

os clientes prefi ram fazer a doação nesse 
formato.  Todas as cestas serão destinadas 
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O 
Fluminense pas-
sou por uma ver-
dadeira marato-
na de viagens nas 

últimas duas semanas. Para 
enfrentar Independiente San-
ta Fe e Junior de Barranquilla, 
o elenco conviveu com uma 
verdadeira Odisseia, com di-
reito a mudança do local do 
jogo por causa dos protes-
tos na Colômbia, e disputa 
intensa no Monumental de 
Barcelona, em Guayaquil, no 
Equador.

No geral, o saldo foi posi-
tivo, visto que o Tricolor acu-
mulou quatro pontos dessas 
viagens e atualmente é líder 
do Grupo D, à frente inclu-
sive do River Plate nos cri-
térios de desempate. Outro 
fator que chama atenção é a 
personalidade dos jovens de 
Xerém, que estão no elenco. 
Kayky, por exemplo, marcou o 
gol de empate diante do Santa 
Fe e agrada a torcida.

No domingo, Roger 
Machado apostou em uma 
mescla que deu resultado. 

Alguns jogadores foram pou-
pados como Fred e Nenê, mas 
a equipe construiu a vitória 
de 3 a 1 sobre a Portuguesa-
-RJ. Novamente com destaque 
para os meninos, que são res-
ponsáveis por 40% dos gols 
da equipe na temporada.

Nas próximas duas sema-
nas, o Fluminense terá qua-
tro confrontos decisivos tanto 
na Libertadores, quanto no 
Carioca, todos no Maracanã. 
O primeiro deles hoje, às 21h, 
contra o Independiente de 
Santa Fé, da Colômbia. Em 
caso de vitória, o time poderá 
encaminhar a classifi cação e 
ter um fi nal de primeira fase 
mais tranquilo. 

Apenas três dias depois, 
no sábado, o Maracanã tam-
bém será palco da primeira 
fi nal do Campeonato Carioca. 
O Fla-Flu está marcado para 
às 21h05 reeditando a deci-
são de 2020, na qual o rubro-
-negro levou a melhor, mas 
foram partidas eletrizantes 
e bastante equilibradas. O 
elenco do Fluminense está 
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Em meio à necessidade de gerar 
novas receitas, o Vasco vê uma rele-
vante presa no limbo. Ela consta em 
seus balanços como para receber, mas 
o clube entrou no quarto ano sem ter 
data para que isso aconteça. Trata-se 
da última parcela referente ao patro-
cínio da Caixa Econômica Federal, 
que deveria ter sido paga ainda em 

2017, no valor de R$ 6 milhões.
O patrocínio não cai na conta de 

São Januário porque o clube não pos-
sui as certidões negativas de débito 
necessárias para o recebimento do 
valor, condição para que a enti-
dade esportiva receba patrocínio de 
empresa estatal. Assinado pela pri-
meira vez em 2013, acabou não reno-

vado ao fi m de 2017. Um dos moti-
vos para isso foi justamente a difi -
culdade do cruz-maltino na ocasião 
de conseguir as CNDs.

No começo de 2020, uma mano-
bra na Justiça do Trabalho tentou 
fazer com que o dinheiro fosse dis-
ponibilizado. O Sindicato dos Fun-
cionários de Clubes do Rio (Sindi-

clubes) solicitou a liberação da verba 
para que os salários do clube fossem 
pagos. Depois da decisão favorável, a 
Caixa recorreu e conseguiu suspen-
der o pagamento alegando uma série 
de pendências, além das certidões, 
relatórios de exposição de marca e 
prestação de contas.

Os problemas do Vasco com 

patrocínios de estatais são antigos. 
Ainda no período de Roberto Dina-
mite na presidência, o clube teve difi -
culdades para receber as parcelas da 
Eletrobras. A cada ano que passa, o 
repasse da Caixa de R$ 6 milhões, 
sem correção da infl ação, perde valor 
real, o que signifi ca prejuízo para o 
cruz-maltino.

O Governo federal vai 
vacinar os membros da dele-
gação brasileira que irão ao 
Japão para a cobertura das 
Olimpíadas e Paralimpía-
das de Tóquio. A decisão é 
do Ministério da Saúde em 
conjunto com o Ministério 
da Defesa e o Comitê Olím-
pico do Brasil. O país deci-
diu aceitar a ajuda do Comitê 
Olímpico Internacional. Com 
isso, cerca de 1500 pessoas 
- entre atletas, membros de 
comissão técnica e jornalis-
tas envolvidos na cobertura - 
entrarão no grupo prioritário 
do Plano Nacional de Imuni-
zação (PNI). As vacinas vão 
ser cedidas pelo COI e não 
vão sair das doses obtidas 
pelo Governo Federal para 
imunizar a população. E para 
cada dose cedida para imu-
nizar a delegação brasileira 
que vai para as Olimpíadas, 
o COI vai doar outras duas 
ao SUS para vacinar os bra-
sileiros. 

Em março, o site Globo 
Esporte noticiou que atletas 
militares brasileiros seriam 

vacinados como grupo prio-
ritário das Forças Armadas, 
de acordo com o Ministé-
rio da Saúde. O COB sem-
pre declarou que “a entidade 
seguirá o PNI”. Agora, ficou 
a cargo do próprio COB ela-
borar a lista final com os 
nomes que irão a Tóquio. 
A operação vai usar insta-
lações das Forças Armadas 
em seis capitais brasileiras. 
Além do CT do Time Bra-
sil, no Maria Lenk, no Rio 
de Janeiro.

Vários países do mundo 
estão imunizando suas dele-
gações para competir nos 
Jogos Olímpicos de Tóquio. 
Nesta terça-feira, a Austrá-
lia, por exemplo, começou a 
vacinar seus credenciados. 
Outros países também colo-
caram atletas no grupo prio-
ritário para a vacinação con-
tra a Covid-19, como Bél-
gica, Espanha, Nova Zelân-
dia, Alemanha, México, 
entre outros. O COI já disse 
publicamente que as vaci-
nas não serão obrigatórias 
para os atletas disputarem 
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Tricolor enfrentará 
Independiente Santa Fe e Junior 
de Barranquilla para garantir a 
vaga nas oitavas da Libertadores

os Jogos.

Doação do COI via China
De acordo com o presi-

dente do COI, Thomas Bach, 
a China ofereceu vacinas para 

todos os atletas que disputa-
rão as Olimpíadas. O Brasil 
aceitou a oferta do COI, e 
as doses serão entregues ao 
Governo Federal. Para cada 
membro da comitiva brasi-

leira que irá a Tóquio, serão 
oferecidas outras duas doses 
para a população. E essas 
vacinas doadas serão incluí-
das no plano de vacinação do 
SUS. O COB corre contra o 

tempo para vacinar os atle-
tas, já que faltam menos de 
três meses para o início das 
Olimpíadas e grande parte 
da delegação viaja antes para 
o Japão.

ainda mais forte com os refor-
ços, o que promete mais emo-
ção aos duelos.

Entre as fi nais, os coman-

dados de Roger Machado terão 
pela frente o Júnior de Bar-
ranquilla, da Colômbia, pela 
quinta rodada da Libertado-

res, às 21h30, dia 18, no Mara-
canã. Dias depois, no sábado, 
22, mais um clássico para defi -
nir o campeão Carioca de 

2021. Portanto, o Flu pode 
deixar maio com a classifi ca-
ção às oitavas da Libertado-
res, e com o título do Estadual.

Nadadora Cate Campbell 
foi a primeira atleta 
australiana a receber a 
vacina contra a Covid-19
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